

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan, disimpulkan Produk Domestik Bruto tidak berpengaruh terhadap Indeks Harga Saham Gabungan periode 2014-2023 yang disebabkan karena pada kurun waktu penelitian terdapat wabah Covid-19 yang membuat perusahaan diberbagai sektor mengalami penurunan tetapi pada masa tersebut diiringi permintaan dan jumlah produksi obat-obatan dan alat kesehatan yang cukup tinggi sehingga pertumbuhan Produk Domestik Bruto tetap meningkat.

Variabel yang kedua yaitu Tingkat Suku Bunga juga tidak berpengaruh pada Indeks Harga Saham Gabungan periode 2014-2023 yang terjadi karena investor lebih cenderung menyimpan dana akibat ketidakpastian situasi pada kurun penelitian dan tipe investor yang cenderung lebih memilih transaksi saham jangka pendek serta memilih berinvestasi dengan cara lain dibandingkan melalui suku bunga. Kemudian, penelitian ini juga didukung dengan hasil uji signifikansi secara simultan bahwa Produk Domestik Bruto dan Tingkat Suku Bunga tidak memengaruhi Indeks Harga Saham Gabungan.

4.2 Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini masih mempunyai keterbatasan di mana hanya menggunakan data IHSG triwulanan tahun 2014 hingga 2023, yang memiliki sejumlah keterbatasan sehingga diharapkan mampu digunakannya periode lebih lama bagi penelitian selanjutnya. Selain itu, meskipun terdapat variabel makroekonomi lain yang mungkin berdampak terhadap pergerakan IHSG, namun variabel makroekonomi penelitian ini terbatas pada Produk Domestik Bruto dan Suku Bunga.

4.3 Saran

Bagi perusahaan, temuan penelitian ini diharapkan mampu menyajikan lebih banyak pengetahuan terkait bagaimana suku bunga dan pertumbuhan Produk Domestik Bruto akan memengaruhi Indeks Harga Saham Gabungan antara tahun 2014 dan 2023. Hal ini karena dua variabel yang diteliti berpengaruh pada daya beli konsumen, yaitu meningkatkan permintaan akan produk yang menarik dari perusahaan sehingga investor termotivasi memasukkan uangnya ke dalam saham perusahaan.

Bagi investor, mengingat diperlukan pertimbangan dalam melakukan investasi, maka investor perlu memiliki kemampuan menginterpretasikan pergerakan saham dengan indikator IHSG untuk mengambil keputusan sehingga penelitian ini diharapkan mendukung perusahaan dalam menurunkan risiko kerugian pada investasi dengan komitmen keuangan yang sesuai.

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk menggunakan periode waktu yang berbeda seperti data harian dan bulanan sehingga memperoleh hasil penelitian yang beragam dengan variabel yang berhubungan dengan makroekonomi diluar yang diteliti pada saat ini agar hasil penelitian yang dilakukan selanjutnya lebih komperhensif.